



Pemkot Genjot Lama Tinggal Wisatawan

Gelar Kampung Wisata dengan Hiburan Khas Pasar Malam

JOGJA - Dinas Pariwisata (Dispar) Kota Jogja bakal menggelar Festival Kampung Wisata 2024 pada 21 sampai 23 Juni di XT Square. Kegiatan tersebut akan dilaksanakan selama tiga hari dengan menghadirkan berbagai hiburan rakyat.

Kepala Bidang Pengembangan Sumber Daya Pariwisata Dispar Kota Jogja Husni Eko Prabowo mengatakan, kegiatan tersebut bertujuan untuk meningkatkan lama tinggal wisatawan yang berkunjung ke Kota Jogja. Selain itu juga untuk mempromosikan potensi kampung-kampung wisata di wilayah tersebut.

Kegiatan ini diikuti 25 kampung wisata. Kegiatan tersebut juga mengusung tema khas pasar malam lengkap dengan wahana permainan hiburan rakyat seperti bianglala, ombak banyu, dan kora-kora.

"Kegiatan ini diharapkan dapat menguatkan branding dan mengangkat potensi yang di kampung wisata," ujar Husni, kemarin (19/6).

Dalam festival ini juga digelar lomba bregodo, lomba mewarnai anak TK-SD, serta lomba model anak. Husni berharap, melalui festival tersebut menumbuhkan semangat kampung wisata untuk bersama-sama mengembangkan inovasi dan kreativitas. Sehingga kemudian dapat terbentuk budaya gotong royong untuk mengembang-

kan sektor kepariwisataan, khususnya kemajuan kampung wisata. "Selama tiga hari kampung wisata se-Kota Jogja akan menampilkan gelar potensi untuk memperlihatkan gumrahnya masyarakat dalam pengembangan potensi wisata," terang Husni.

Kepala Dinas Pariwisata DIJ Singgih Raharjo menyampaikan, lama tinggal di Kota Jogja pada libur Lebaran lalu mencapai 1,8 hari. Angka itu turun dibandingkan 2023 lalu yang lamanya dapat mencapai 2,1 hari.

Menurut dia, lama tinggal wisatawan dipengaruhi aksesibilitas ke Kota Jogja yang lebih mudah. Sehingga berdampak pada perpindahan wisatawan yang semakin cepat dan mudah. **(inu/din/by)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005